

Movimiento Estudiantil se declara en protesta permanente

Autor Administrator

Thursday, 02 de June de 2016

Modificado el Wednesday, 01 de June de 2016

Hasler Iglesias presidente de la FCU-UCV indicÃ³ que en las universidades se refleja la crisis que vive el paÃ­s

EL NACIONAL WEB

En la calle, de forma permanente y pacÃ­fica, se declara el movimiento estudiantil ante la falta de respuesta por parte el Gobierno nacional, y en especial del Ministerio de EducaciÃ³n Universitaria, ente al que los estudiantes le dio 48 horas de plazo para manifestarse ante documento consignado en marcha del pasado jueves.

AsÃ­ lo hizo saber el presidente de la FederaciÃ³n de Centros Universitarios de la UCV, Hasler Iglesias, quien indicÃ³ que â€œnuestras universidades continÃºan siendo reflejo de la crisisâ€•.

â€œLa paciencia de los estudiantes se acabÃ³. Nos movilizaremos permanentemente cada semana para exigir solucionesâ€•, apuntÃ³.

ResaltÃ³ que la prÃ³xima jornada de calle serÃ¡ el jueves 9 de junio. Dijo que los detalles los darÃ¡n a conocer en los prÃ³ximos dÃ­as.

Igualmente, instÃ³ al CNE a cumplir con los plazos previstos, y a arrancar con el proceso de validaciÃ³n de las firmas este jueves 02 de junio.

http://www.el-nacional.com/politica/Movimiento-Estudiantil-declara-protesta-permanente_0_858514231.html

